

GFT Costa Rica gana el Great Place to Work, premio a las mejores empresas para trabajar, por segundo año consecutivo

Compañía repite certificación obtenida el año pasado, reconociendo las mejores prácticas laborales de sus empleados en el país centroamericano

San Jose, agosto de 2023 – GFT Technologies, pionera mundial en transformación digital, fue nuevamente certificada en Costa Rica con el premio [Great Place To Work \(GPTW\)](#), que reconoce a las empresas más deseables para trabajar en el país centroamericano. Es un reconocimiento a la cultura y el ambiente de trabajo creado por GFT en todo el mundo.

La lista completa de clasificación GPTW 2023 de Costa Rica publicada este año muestra una mejora general del 2% en el índice de confianza con respecto al año anterior, con calificaciones positivas que aumentan en las cinco dimensiones de la experiencia de las personas que incluyen Credibilidad, Respeto, Imparcialidad, Orgullo y Camaradería. Los criterios están presentes en el cuestionario de 60 preguntas respondido por los colaboradores costarricenses de GFT.

Para Fabián Salazar, director general de GFT en Costa Rica, el resultado permite concluir que la empresa está trabajando en el camino correcto para convertirse en un excelente lugar para trabajar, creando un ambiente respetuoso, cooperativo y diverso, con gerentes focalizados alineados con la estrategia de la empresa, que además ofrece desarrollo continuo a nuestros empleados.

“GFT muestra a sus empleados la misma preocupación que tiene por sus clientes. Tan importante como entregar soluciones decisivas para la transformación digital del negocio es crear un entorno en el que nuestro capital humano, uno de nuestros diferenciales frente a nuestros competidores, siempre se destaque. Y, para eso, es necesario contar con profesionales felices, reconocidos y satisfechos. La certificación GPTW en 2023 indica que vamos por el camino correcto”, dice Fabián Salazar.

Al igual que en el país centroamericano, GFT busca en los 16 países en los que opera, aún con la constante aceleración de la transformación digital, mantenerse estructurada para mantener flujos de trabajo eficientes y humanizados, con relación plena y constante entre líderes y equipos, pero sin perder su ADN de liderazgo en soluciones para empleados y clientes. Y todo ello está moldeado por nuestros valores, las 5Cs:

- **Caring:** presente en acciones institucionales como el respeto en la vida cotidiana entre nuestros empleados;
- **Committed:** nuestro compromiso de ofrecer lo mejor para la empresa y los clientes;
- **Collaborative:** no podemos hacer nada solos y estamos constantemente debatiendo opiniones para mejores entregas;
- **Courageous:** apoyamos a nuestros empleados para que sean aventureros y valientes, tanto en lo personal como en lo profesional;
- **Creative:** es una parte esencial de GFT, ya que la innovación resuelve la mayoría de nuestros proyectos, lo que crea experiencias únicas.

Para GFT es fundamental mantener el compromiso de abrazar las diferentes realidades y ser lo más transparente posible con los empleados, con las mejores prácticas de recursos humanos, para promover mejoras internas y externas. El *engagement* en casa hace que la empresa mantenga un compromiso auténtico y profundo, lo que le otorga

mayor credibilidad ante clientes y socios. Como resultado, [el 98 % de los empleados de todo el mundo](#) considera que GFT es un excelente lugar para trabajar.

GPTW 2023

La certificación GTPW existe desde la década de 1990 y está presente en más de 150 países de todo el mundo y, en promedio, lleva un año completarla a través de la encuesta de lugar de trabajo Trust Index. El enfoque central es apoyar y certificar organizaciones que promuevan los mejores entornos de trabajo.

Las empresas que deseen participar se registran y son sus empleados (de forma anónima) quienes evalúan sus experiencias laborales a través de un cuestionario de 60 ítems. Con las preguntas respondidas, una auditoría cultural recopila evaluaciones tanto de los trabajadores como de sus líderes de nivel superior.

Todas las respuestas se calculan mediante un sistema de algoritmos que determinan el lugar de cada organización en la clasificación final. La ciencia de datos utilizada en GPTW es auditada por la sede del instituto, ubicada en San Francisco (EE.UU.), y posteriormente por la firma contable internacional Grant Thornton.

Acerca de GFT – Shaping the future of digital business

GFT es una compañía pionera en transformación digital que desarrolla soluciones sostenibles basadas en nuevas tecnologías, como la inteligencia artificial y blockchain/DLT. Sus servicios abarcan desde la modernización de sistemas *core* y la migración a plataformas cloud abiertas, hasta la creación de código consciente para minimizar la huella de carbono.

Las fortalezas de GFT son su profunda experiencia tecnológica, sus sólidas alianzas y su amplio conocimiento del mercado. La compañía las aplica para diseñar la transformación digital de sus clientes de los sectores financiero y asegurador, así como de la industria manufacturera. Mediante el uso inteligente de la tecnología, añade valor y aumenta la productividad de sus clientes. Los expertos de GFT crean e implementan aplicaciones de software escalables que hacen que el acceso a modelos de negocio innovadores sea seguro y sencillo.

Con sedes en más de 15 mercados de todo el mundo, GFT garantiza la proximidad a sus clientes. La compañía cuenta con más de 35 años de experiencia y un equipo mundial formado por más de 10,000 talentos determinados. GFT les ofrece oportunidades de desarrollo en las áreas más innovadoras de la ingeniería de software. Las acciones de GFT Technologies SE cotizan en el índice SDAX de la Bolsa alemana (ticker: GFT-XE).

www.gft.com/cr/es

www.blog.gft.com/es

www.linkedin.com/company/gft-group/

www.twitter.com/gft